
 

阿南安芸自動車道「北川道路１工区」の 

新規事業化に係る知事コメントについて 

 

 

 

本日、国土交通省から来年度の予算が発表され、四国８の字ネットワークを構

成する「阿南安芸自動車道」のうち県施工区間の「北川道路１工区」が補助事業

として新規事業に盛り込まれました。 

これにより、阿南安芸自動車道の県施工区間の全てで事業が進められることと

なり、四国８の字ネットワークのミッシングリンク解消に向けて、さらに大きく

前進いたします。 

加えて、落石や崩壊が頻発する国道 493 号における課題の解決に向けても、大

きな進展につながるものとなります。 

国土交通省をはじめ、沿線自治体や関係者の皆様のご尽力に心より感謝いたし

ます。 

四国８の字ネットワークの整備は、大規模災害発生時には円滑な支援部隊の進

出などによる地域防災力の向上、平時には人流や物流の効率化や安定化の向上に

よる地域経済の活性化に大きな効果をもたらします。 

とりわけ阿南安芸自動車道の整備により、経済活力に満ちている関西圏をはじ

めとする他県と県東部地域との連携強化による商圏や交流人口の拡大に加え、地

域の皆様の安全で安心な通行が確保されます。 

県としましては、北川道路の早期完成に向け全力で事業を推進するとともに、

引き続き、四国８の字ネットワークの整備促進に向け、沿線自治体や関係機関と

連携して取り組んで参ります。 


